

Nos vamos a Lanzarote con el equipo Infantil

Escrito por presidenteoliron

Domingo, 27 de Mayo de 2018 22:34 - Actualizado Domingo, 27 de Mayo de 2018 10:53

Gracias al convenio de colaboración que nuestro Club tiene con el Gran Canaria Fútbol Sala, el próximo martes día 29 de mayo nos iremos de viaje a Lanzarote invitados por el Club, con el equipo infantil, a disputar varios partidos y asistir a charlas y diferentes eventos organizados por el Colegio Arenas. La salida será el próximo martes por la noche y regresamos el jueves día 31 por la tarde (enbarco).-

Aparte del Olirón, irán también más equipos afiliados al Gran Canaria de diferentes categorías lo que convertirá dicho día, casualmente la festividad del día de Canarias, en un día especial para los niños.

Una gran experiencia la que vivirán nuestros jugadores y más cuando ya hemos ido años atrás a vivirla y fue excepcional.

Aprovechamos la ocasión para agradecer a Suso Méndez la invitación.-